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A vice-presidente do Conselho Regional de 
Medicina de Pernambuco (Cremepe), Claudia 
Beatriz, representou a autarquia na Colação 
de Grau da Turma 07 do curso de medicina da 
Faculdade de Medicina de Olinda (FMO), 
denominada Turma “Maria Alcoforado de 
Barros Melo”.
O evento foi realizado no dia 02 de dezembro, 
no Teatro Guararapes.

SOLENIDADE

SAÚDE DA MULHER
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No dia 03 de dezembro, o 
3° Vice-Presidente do 
Conselho Regional de 
Medicina de Pernambuco 
(Cremepe), Agostinho 
Machado participou da 
Reunião Ampliada com os 
integrantes do Comitê 
Estadual de Estudos da 
Mortalidade Materna (CE-
EMM-PE). A reunião, que 
aconteceu de forma virtu-
al, teve como objetivo 
discutir o relatório da visita 
surpresa às maternidades 
dos Hospitais Santa Maria 
(Araripina), Mãe Coruja 
(Ouricuri), Dom Malan 
(Petrolina) e Rui de Barros 
(Arcoverde).
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HUOC

No dia 04 de dezembro, a vice-presidente 
do Conselho Regional de Medicina de 
Pernambuco (Cremepe), Claudia Beatriz, 
acompanhada do Secretário-geral, Miguel 
Arcanjo, se reuniu com a superintendência 
do Hospital Universitário Oswaldo Cruz 
(HUOC) e complexo hospitalar da Universi-
dade de Pernambuco (UPE), na sede do 
Conselho. O objetivo do encontro foi 
discutir a seleção simplificada, que já está 
em curso, para recompor as escalas médi-
cas da unidade.
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No dia 04 de dezembro, o Conselho Regional 
de Medicina de Pernambuco (Cremepe), reali-
zou o I Fórum Interinstitucional da Comissão 
em Defesa do Ato Médico. O evento, que ocor-
reu presencialmente na sede da autarquia, 
teve como objetivo discutir e reforçar a impor-
tância da regulamentação do exercício da 
medicina no Brasil, conforme estabelecido pela 
Lei nº 12.842/13, que reforça as atividades 
privativas dos médicos. Durante o evento 
foram apresentados casos reais de pacientes 
que sofreram negligência em decorrência de 
procedimentos realizados por profissionais 
não médicos.
A mesa de abertura do encontro foi composta 
pelo Presidente do Cremepe, Mário Jorge 
Lôbo; pelo presidente da Academia Pernam-
bucana de Medicina (APM), Hildo Azevedo; 
pelo representante da Secretaria de Saúde do 
estado de Pernambuco (SES), Genes Caval-
canti; pelo representante da Associação 
Médica de Pernambuco (AMPE), Flávio Pabst e 
pelo Conselheiro Federal do CFM por Pernam-
buco, Eduardo Jorge.
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No dia 05 de dezembro, o 1° secretário e 
diretor de fiscalização do Conselho Regio-
nal de Medicina de Pernambuco (Creme-
pe), Carlos Eduardo da Cunha e o médico 
fiscal, Sylvio de Vasconcellos realizaram 
fiscalização no setor de neonatologia do 
Hospital Barão de Lucena (HBL).
No ato da fiscalização não foram encontra-
das irregularidades quanto aos insumos e 
equipamentos utilizados pela equipe, no 
entanto, foi possível identificar defasagem 
na escala de trabalho. No momento o 
quadro do setor conta com a quantidade 
mínima de médicos evolucionistas, diaris-
tas, intermediários e intensivistas, impossi-
bilitando que os profissionais se afastem 
de suas atividades por qualquer circuns-
tância.

FISCALIZAÇÃO
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No dia 6 de dezembro, o 
Conselho Regional de 
Medicina de Pernambuco 
(Cremepe) promoveu, 
através da Câmara Técni-
ca de Pediatria da enti-
dade, o I Fórum de Pedia-
tria do Cremepe.
A mesa de abertura foi 
composta pelo Secretá-
rio-Geral do Cremepe, 
Miguel Arcanjo; pelo 
Conselheiro Federal por 
Pernambuco, Eduardo 
Jorge da Fonsêca; pelo 
diretor do Sindicato dos 
Médicos de Pernambuco 
(Simepe), Marcílio Olivei-
ra; pelo presidente da 
Academia Pernambuca-
na de Medicina (APM), 
Hildo Azevedo; represen-
tando a Federação 
Médica Brasileira (FMB), 
Tadeu Calheiros e repre-
sentando a Associação 

Médica de Pernambuco 
(AMPE), Analíria Pimentel. 
O Fórum foi coordenado 
pelo 2º vice-presidente 
do Cremepe e Coorde-
nador da Câmara Técnica 
de Pediatria, Fernando 
Oliveira.
O evento, que ocorreu na 
sede da autarquia, no 
bairro do Espinheiro, 
abordou temas como: a 
importância da vacina-
ção, prevenção e trata-
mento da sífilis congêni-
ta, toxoplasmose e HIV, 
além de abordar o cená-
rio atual da hanseníase e 
da tuberculose. O Fórum 
reuniu estudantes de 
medicina, pediatras, 
médicos residentes, neo-
natologistas e médicos 
da atenção básica de 
todo o estado.
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No dia 6 de dezembro, a conselheira Ana Dolores 
representou o Conselho Regional de Medicina 
de Pernambuco (Cremepe) na colação de grau 
da terceira turma de medicina da Faculdade de 
Ciências Médicas de Jaboatão (Afya), no Teatro 
Guararapes.

SOLENIDADE
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A conselheira Lilian Parra repre-
sentou o Conselho Regional de 
Medicina de Pernambuco (Cre-
mepe), no dia 05 de dezembro, 
compondo a mesa da Reunião 
Solene em Homenagem ao Dia 
do Médico de Família e Comuni-
dade, celebrado nacionalmente 
no dia de hoje. A solenidade foi 
uma iniciativa do vereador Tadeu 
Calheiros.
Além da conselheira do Cremepe 
e do proponente da homena-
gem, também compuseram a 
mesa: Andreza Barkokebas 
(Secretaria de Saúde do Recife); 
Ana Carolina Tabosa (Simepe) e o 
vereador Felipe Alecrim, que 
presidiu a solenidade.

SOLENIDADE

REGIONALIZAÇÃO
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Nos dias 11 e 12 de dezembro, o Conselho Regio-
nal de Medicina de Pernambuco (Cremepe) pro-
moveu o Fórum de Diretores Técnicos dos esta-
belecimentos de saúde de Araripina e Petrolina, 
respectivamente. O evento teve como objetivo 
discutir importantes temas relacionados à 
função do diretor técnico e suas responsabilida-
des junto ao Conselho e demais Órgãos.
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A conselheira do Conselho Regional de Medicina de 
Pernambuco (Cremepe), Marília Montenegro, representou a 
autarquia na Colação de grau da 111ª Turma de Medicina da 
Universidade de Pernambuco (UPE).
A solenidade ocorreu no Auditório do Centro de Conven-
ções, em Olinda, em 17 de dezembro.

ESEM
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No dia 13 de dezembro, o Conselho Regional de Medicina de Pernambuco (Cremepe) através da Escola 
Superior de Ética Médica (ESEM) realizou mais uma tradicional aula de ética médica para os formandos da 
Universidade Federal de Pernambuco (UFPE).
O 3° vice-presidente do Cremepe, Agostinho Machado e os conselheiros Ana Dolores Nascimento e Filipe 
Portella, deram as boas-vindas e abordaram assuntos de grande relevância para os futuros médicos e médi-
cas. Além de trazerem discussões sobre as funções precípuas do Conselho e suas comissões. Também esti-
veram presentes a vice-presidente, Claudia Beatriz; o primeiro secretário, Carlos Eduardo da Cunha e o con-
selheiro Marcílio Oliveira.



CONECTA CREMEPE 7Recife, Dezembro de 2024 • www.cremepe.org.br

ENTIDADES MÉDICAS

�����
�����������������������	�����
���������������������

No dia 17 de dezembro, 
foi realizada a solenidade 
comemorativa dos 54 
anos da Academia 
Pernambucana de Medi-
cina (APM), na sede do 
Cremepe. Na ocasião foi 
oficializada a Posse da 
Nova Diretoria da APM 
para o biênio 2025-2026 
e outorgados diplomas a 
médicos agraciados e 
premiações aos concur-
sos literários/científicos 
do ano de 2024.
O presidente do Creme-
pe, Mário Jorge Lôbo, 
compôs a mesa solene e 
destacou, em seu discur-
so, a importância da 
Academia para a história 
da medicina pernambu-
cana.

OBSTETRÍCIA
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No dia 18 de dezembro, o 
Conselho Regional de 
Medicina de Pernambu-
co (Cremepe), juntamen-
te ao Sindicato dos 
Médicos de Pernambuco 
(Simepe), esteve reunido 
com o corpo clínico de 
obstetras do Instituto de 
Medicina Integral Profes-
sor Fernando Figueira 
(IMIP), na sede do Con-
selho, zona norte do 
Recife.

A principal pauta abor-
dada no encontro foi o 
subdimensionamento e 
sobrecarga de obstetras, 
além de demais peculia-
ridades do serviço. Ao 
fim da reunião foi delibe-
rada a convocação do 
diretor técnico e diretor 
médico da unidade para 
debate do relatório de 
fiscalização com a maior 
brevidade possível.
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O presidente do Conse-
lho Regional de Medicina 
de Pernambuco (Creme-
pe), Mário Jorge Lôbo, 
acompanhado pela vice-
-presidente, Claudia 
Beatriz, reuniu-se, de 
forma virtual, com obste-
tras do Hospital Regional 
Inácio de Sá (HRIS), loca-
lizado em Salgueiro.
O encontro, ocorrido no 
dia 19 de dezembro, teve 
como pauta o dimensio-
namento da equipe de 

SALGUEIRO

obstetras para o atendi-
mento à maternidade de 
alto risco. Atualmente, o 
setor conta com apenas 
dois especialistas, e a 
equipe solicita a contra-
tação de um terceiro 
profissional. Ao final da 
reunião, foi deliberada a 
convocação do respon-
sável técnico e diretor 
médico da unidade para 
discutir o tema de forma 
mais aprofundada.

OBSTETRÍCIA
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No dia 19 de dezembro, o 
presidente do Conselho 
Regional de Medicina de 
Pernambuco (Cremepe), 
Mário Jorge Lôbo; a vice-
-presidente, Claudia Bea-
triz e o Secretário Geral, 
Miguel Arcanjo, se reuni-
ram com representantes 
do Hospital João Murilo 
de Oliveira. A pauta abor-
dada na reunião foi a 
defasagem na escala de 
profissionais na obstetrí-
cia, em decorrência do 
aumento da demanda no 
setor.
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ANUIDADE

CELEBRAÇÃO
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No dia 19 de dezembro, 
o Secretário-Geral do 
Conselho Regional de 
Medicina de Pernambu-
co (Cremepe), Miguel 

Arcanjo prestigiou o 
evento comemorativo de 
30 anos da Central de 
Transplante de Pernam-
buco (CT-PE). 

A solenidade, que acon-
teceu na sede da autar-
quia, apresentou uma 
retrospectiva dos 30 
anos do CT-PE e reuniu 

os colaboradores da 
Central, pacientes trans-
plantados e prestou 
homenagem a uma famí-
lia de doador.

Em 2025, os boletos de anuidade do Cre-
mepe estarão disponíveis exclusivamente 
no portal de serviços, oferecendo uma 
forma mais ágil e segura para você efetu-
ar o pagamento da sua anuidade.
Acesse facilmente o seu boleto de 
pessoa física ou jurídica, sem complica-
ção e sem papel. Contribuímos para um 
ambiente mais sustentável e para a pro-
teção dos seus dados.

Acesse o portal de
Serviços através do

QR Code.
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No dia 26 de dezembro, o Presi-
dente do Conselho Regional de 
Medicina de Pernambuco (Creme-
pe), Mário Jorge Lôbo e a vice-
-presidente, Claudia Beatriz, se 
reuniram com representantes da 
Secretaria de Saúde do Recife para 
discutir a implementação de estra-
tégia de otimização de uso da 
oferta assistencial regulada no 
município. A ação é compensatória 
ao absenteísmo de usuários ao 
agendamento na atenção especia-
lizada, sendo por meio da imple-
mentação de overbooking nas 
agendas de atendimento.
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Neste mês de 
dezembro o conse-
lheiro do Cremepe, 
Virgílio Silveira Car-
neiro Leão Filho, 
assumiu a 3ª vice-
-presidência da 
autarquia federal. O 
cargo tem como 
prerrogativa a dire-
ção do setor de 
Assessoria de 

DIRETORIA
EDUCAÇÃO MÉDICA
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O conselheiro do Cre-
mepe, Agostinho de 
Sousa Machado 
Júnior, assumiu, neste 
mês de dezembro, a 
direção da Escola 
Superior de Ética 
Médica (ESEM). O 
núcleo técnico per-
manente é responsá-
vel pela realização de 
eventos (conferências, 

Imprensa e Comunicação da instituição.
A Assessoria de Comunicação é o setor respon-
sável por, com o uso de suas mídias digitais e 
demais plataformas de comunicação em massa, 
estabelecer um relacionamento entre a institui-
ção e os médicos e sociedade pernambucana 
de forma humanizada e transparente. O depar-
tamento engloba toda a comunicação institucio-
nal que se dá através do planejamento e execu-
ção de campanhas, programas, projetos e ativi-
dades no relacionamento com os públicos da 
entidade.

seminários, fóruns e cursos) para apresentação e 
discussão de temas específicos e atuais envol-
vendo a ética e a bioética na medicina. A ESEM 
foi criada através das Resoluções CREME-
PE03/2005 e 08/2011 com a finalidade de apri-
morar sistematicamente os estudos sobre ética 
médica e bioética, contemplando a visão 
humanística da medicina à luz dos avanços da 
ciência, da tecnologia e das transformações da 
sociedade.
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